

# *Vicepresidenta cubana del Consejo de Estado llama a asumir control interno con responsabilidad*

---



La Habana, 31 may (RHC) La vicepresidenta del Consejo de Estado y Contralora General de la República, Gladys Bejerano, exhortó este martes a asumir el control interno con responsabilidad por todo el que administra, custodia y conserva recursos propiedad del pueblo.

Ante más de 200 profesionales cubanos y foráneos que participan en el II Taller Internacional de Auditoría y Control, en el Palacio de las Convenciones, Bejerano destacó que al control interno estatal y social sobre la gestión administrativa se le reconoce la garantía de la transparencia, el impulso a la participación ciudadana, la protección de sus derechos, el escrutinio público y la rendición de cuentas.

Asimismo, adelantó que el próximo día 2 habrá una intervención especial de Marino Murillo, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y Vicepresidente del Consejo de Ministros, quien comentará sobre el plan nacional de desarrollo económico y social hasta el 2030 en el contexto de la actualización del modelo socialista cubano.

En el II Taller Internacional de Auditoría y Control, que clausura el dos de junio, participan delegados de Rusia, Paraguay, Argentina, El Salvador, México, República Dominicana, Ecuador, Venezuela, China y Canadá.



**Radio Habana Cuba**